

« Je m'appelle Marguerite, j'ai 15 ans et je suis en troisième au collège Ambroise Paré au Mans. J'ai effectué un stage au sein de Vitav.fr, le webzine des jeunes de la ville du Mans, du 9 au 13 février 2026.

Lundi, j'ai découvert l'équipe et les locaux du secteur jeunesse du Mans. Je connaissais le Vitav car je publiais déjà des articles depuis mes 11 ans. Maéva, jeune volontaire en service civique, m'a accueillie car mon tuteur (Mamadi Sangaré) était en déplacement pour une intervention d'éducation aux médias dans un lycée. Elle m'a montré la manière de mettre en page un article sur le site.

J'ai pu également préparer une chronique sur le livre *La Cité de la joie* pour l'émission radio du mercredi. Et j'ai assisté à la réalisation d'affiches pour un évènement sur les jobs d'été. L'après-midi, avec Maéva, nous sommes allées au cinéma dans l'optique d'écrire une critique sur le film *Rental Family*.

« J'ai pu travailler sur la reformulation de phrases pour embellir le texte »

Mardi matin, nous avons adapté ma [chronique radio](#) pour une publication dans Vitav. Nous avons également retravaillé et publié mon compte-rendu sur *Rental Family*. L'après-midi, j'ai pu observer la mission de secrétariat de rédaction qui consiste à relire les articles des jeunes pigistes pour ensuite les mettre en ligne. J'étais très inspirée, j'ai donc rédigé un nouvel article sur le roman historique *Max*. J'ai pu travailler sur la reformulation de phrases pour embellir le texte en respectant les codes journalistiques.





« J'ai lu ma chronique livresque en direct à la radio »

Mercredi, j'ai pu commencer à construire mon oral de stage que je dois effectué dans mon collège. J'ai posé des questions à mon tuteur sur ses missions. Nous avons également discuté de mes projets d'avenir (lycée, journalisme, enseignement).

L'après-midi, j'ai retrouvé l'équipe de l'émission **Vitav à la radio sur Cartables FM 93.3**, au Mans. Malgré le stress du début, j'ai beaucoup apprécié l'exercice du direct et suis contente d'avoir vaincu mes peurs. L'ambiance au studio était saine et détendue, ce qui m'a aidé à prendre facilement la parole, notamment lors du quiz de l'émission.

« J'ai réalisé une fausse Une de journal, c'était amusant »

Jeudi matin, j'ai rédigé mon article sur la semaine de stage. L'après-midi, Mamadi Sangaré m'a expliqué le principe des fake news. Il m'a ensuite proposé de réaliser une fausse Une de

journal à partir de fausses informations. J'ai adoré cet exercice.

Vendredi, j'ai aidé à la correction d'articles et j'ai réaliser une autre fausse Une de journal.

« Cette semaine de stage a été enrichissante »

J'ai beaucoup appris durant ce stage **qui m'a redonné goût à l'écriture** et au **métier de journaliste**. Je trouve aussi que j'ai progressé à l'écrit et à l'oral, ce qui m'aidera pour plus tard. J'ai trouvé cette semaine enrichissante, je n'ai pas fait qu'observer. Je n'imaginais pas produire autant d'articles. La mise en page et la relecture m'ont beaucoup plu. »

Texte : Marguerite GENOUD.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Google+](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)